

## Ne pas supporter le rap - 1/2

**Suis-je le seul a ne pouvoir supporter le rap et qui ne peut allumer la radio sans tomber dessus ?**

Est-ce normal qu'il y est une place aussi infime dans notre pays pour une musique aussi divine que le rock et ces différentes tournures ?

Les ondes radios sont envahis par les bruits qu'emmettent les rappeurs.

Peut de place pour la véritable chanson Française digne de ce nom, les nouveaux paroliers des jeunes sont des chanteurs-rebelle qui n'ont jamais pointé le bout de leurs nez en dehors de leurs cités.

Comment se sentir concernés par les voitures incendiées et leurs histoires de *surins* ?

Comment apprécié les fausses mélodies produient par leurs maigres imaginations reproduit ensuite par des sons désagréablement informatiques et répétitifs ?

Fans de rap est-ce que ces rimeurs incencés vous raconte voter vie ? Oui ? C'est donc vous qui brulez toutes ces voitures ? Non ? Alors... N'écoutez plus !

A mon avis une partie importante de jeunes fans de rap ne se sentent pas la force d'écouter du rock par la présion constante de nos téléviseurs et postes de radios ainsi que leurs amis également fans qui leurs bouchent les oreilles par des quantités astronomique de rap.

Laisser-nous le choix !

Si j'ai écrit cet article c'est que je ne peut plus supporter cette musique qui a pourris un nombre considérables de ses fans (certains l'étaient peut-être avant mais comment savoir ?).

Nous autres fans de rock sommes généralement calmes et posé (je ne dis pas que vous ne l'êtes pas) nous vivons dans notre monde sans empiété sur le votre.

Vous seriez plutot notre contraire. Vos différentes facons de nous emprunter nos portables sont insupportables biens que parfois vous utilisez la politesse (bien que rarement) avant la force pour arriver a vos fins. Il m'est arriver de vous trouvez une certaines ingénuité dans la facons dont vous arrivez à vider mes poches.

Nous connaissons le "s'il vous plaît", le "merci" et le génialement poli "bonjour".

Vous m'avez demandez argnieusement pluieurs fois une cigarette, sans aucune des formules citées ci-dessus, et, voyant qu'il m'en restait plus d'une, finissiez par prendre mon paquet en partant en courant. Vous n'aviez même pas pensez a l'international "au revoir et merci encore".

Nous savons nous habillé. Des fois un peu large je reconnais.

Vous êtes fervant admirateurs d'horribles couleurs flachantes tel que le jaune ou bleu fluo dans d'inconfortables survetements (Je ne dis pas que je suis a la mode vu que c'est plutot vous qui y êtes malheureusement pour elle).

Une "rockisation" de la nation ferait du bien.

Si nous n'avions jamais entendus bon nombres de ces cracheurs de rimes nous rabattres les oreilles toute la journées par les dégradations de trains et autres incendies de voitures qu'ils ont fait dans leur jeunesse jamais les jeunes ferait, pour leurs ressembler et se faire remarquer, ces actions de salopards qui selon moi n'aurait jamais du devenir a la mode !

Pourquoi ne pas devenir fans de Marilyn Manson si c'est être rebelle et remarquer qui vous intéresse (je vous assure avec un T-shirt manson sur vous vous ne passerez pas inaperçus). De plus, si la télévision ne intéressait pas de lui que pour sont coté obscur et gore et ne pas le laisser parler et exprimer ces opinions et faire passer ses idées. Si vous regardiez d'un peu plus près en faisant abstraction de tout de que vous avez entendus circulez sur lui vous seriez peut-etre surpris et même convaincus.

Pour l'avenir je pense qu'il serait un bonne chose de laisser au jeunes le choix de leurs musique ce qui peut les changez littéralement selon la musique choisie. Pour cela il suffirait de laissez sur les ondes une place un peu plus importantes a tous les styles de rock existants.

## Ne pas supporter le rap - 2/2

Voilà ma dernière cigarette et la fin de mon article.

Merci.